



Miles de personas siguieron a la Virgen a lo largo de Boixareu Rivera. / FOTO: EDUARDO BONILLA



Jóvenes con el traje típico alcarreño a lo largo de toda la comitiva. / FOTO: EDUARDO BONILLA

FOTONOTICIA



Tradicional Ofrenda Floral el día de la víspera

Un día antes de la celebración del día de la Virgen de la Antigua, decenas de guadalajareños quisieron participar en la tradicional Ofrenda Floral que instituciones, cofradías, colectivos o simples vecinos hacen cada año a la Alcaldesa Perpetua de la capital, en la víspera de su festividad en la iglesia de San Francisco.

2€ a beneficio de:

APANAG
Asociación de Padres de Niños Autistas de Guadalajara

14 horas
Parque San Roque
Guadalajara

Organizado por:
DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA
FEDERACIÓN DE PENAS GUADALAJARA

Con la colaboración de:
AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA, Font Vella, Mahou

PAELLA SOLIDARIA 2015

9 SEPTIEMBRE MIÉRCOLES